

Dringlichkeitsantrag für die Sanierung der Finnbahn im Löh-Wald

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert die senatorischen Dienststellen auf, den einstimmig gefassten Beschluss des Beirates Blumenthal aus 2014 zur Erhaltung und Sanierung der Finnbahn im Löh-Wald endlich umzusetzen. Neben der Finnbahn, die kurzfristig wieder nutzbar gemacht werden muss, sollte mittelfristig auch die Beleuchtung wieder hergestellt werden.

Alternativ zur Erneuerung der Beleuchtung der Finnbahn im Wald ist eine Beleuchtung der Laufbahn im Stadion zu errichten. Die Laufstrecken wurden von vielen Freizeitsportlern intensiv genutzt, dies ist aber schon seit längerem nur noch sehr eingeschränkt möglich, da sich die Finnbahn in einem desolaten Zustand befindet. In der dunklen Jahreszeit wird die Nutzung durch die fehlende Beleuchtung weiter sehr stark eingeschränkt. Abhilfe ist dringend geboten, da ein attraktives Sportangebot ein wichtiger Baustein der Gesundheitsvorsorge ist und natürlich auch die Qualität eines Stadtteils ausmacht.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal